

Appels aux petits candidats

Soumis par Claire AYMES

03-10-2003

Dernière mise à jour : 09-04-2005

APPEL A TOUS LES PETITS CANDIDATS

Le 30 septembre dernier, La Cour d'Appel d'Aix-en-Provence a cassé le précédent jugement et a alourdi la condamnation du candidat du parti socialiste.

Les grands partis sont donc officiellement épinglés pour leurs pratiques délictueuses en matière d'affichage durant les dernières élections législatives de juin 2002.

C'est en partie grâce à vos témoignages que j'ai pu faire passer le droit et la justice.

Néanmoins, rien n'est encore acquis et je vous propose de lancer un appel public à une certaine déontologie en matière d'affichage électoral en vue des prochains scrutins de mars de l'année prochaine qui prévoirait notamment des soutiens croisés en matière de témoignages et de constats de manière à dissuader ces grands partis de bafouer comme ils le font habituellement la loi.